

Debe Servir al Pueblo la Comunicación: MLP

Asedio a Nuestra Cultura

- ★ Hay Riesgo de Desnacionalización: De la Madrid
- ★ Demanda JLP Emplear Adecuadamente los Recursos
- ★ Se Requiere Orientar el Consumo, Dice De la Vega
- ★ En México, Mucha o Nula Información: Cueto G.

Por A. BERDEJO ARVIZU y R. GONZALEZ PEREZ

El secretario de Programación y Presupuesto, Miguel de la Madrid Hurtado, expresó ayer que si no sabemos desarrollar un sistema de comunicación suficiente, "el riesgo de la desnacionalización de nuestra cultura es evidente", por lo que la directora general de Radio, Televisión y Cinematografía, Margarita López Portillo, demandó que el uso de los medios de comunicación masivos estén supeditados a los intereses prioritarios de las masas, "y no a los intereses particulares de quienes se encuentran al frente de ellos".

Al presentar ante el Jefe del Ejecutivo José López Portillo la evaluación de la reestructuración de la Televisión Rural de México, la directora de RTC exhortó a todas las entidades públicas y sectores interesados en el progreso social, a que utilicen no sólo la red oficial sino también el tiempo a que tiene derecho el Estado en todas las televisoras privadas del país, a fin de que lleguen al pueblo los programas culturales, educativos y de apoyo a la producción y a la salud, que pueden ayudar al progreso de México.

Entretanto, De la Madrid dijo que la televisión tiene dos tareas enfrente: una, el establecimiento de una infraestructura técnica de misión televisiva que permita hacer llegar este medio a las más apartadas regiones del campo mexicano y, la otra, la capacidad de desarrollar para producir los programas relativos con la calidad y la atracción indispensables. Habló de la falta de recursos y pidió que se evite la duplicación de esfuerzos, y a la vez lograr sistemas de financiamiento que permitan avanzar rápidamente en el cumplimiento de nuestras prioridades dentro de la escasez de recursos.

Durante la reunión, en la que se dijo que sin contar el valle de México, 60 por ciento de la población del país carece de servicios televisivos, participaron varios secretarios de Estado y los propios funcionarios de RTC.

De la Madrid dijo: "Es indiscutible el riesgo de que si no sabemos desarrollar en nuestro país un sistema de educación suficiente y un sistema de comunicación también suficiente, el riesgo de la desnacionalización de nuestra cultura es evidente y debemos estar preparados